

ABSTRAK

Alam Iriansyah, NIM:116830018 (2022): DAMPAK RELOKASI PASAR TRADISIONAL BAGI KESEJAHTERAAN PEDAGANG (Studi Kasus Pasar Pelita Kota Sukabumi).

Penelitian ini berawal dari setiap pedagang menginginkan kesejahteraan yang tinggi, bahwa relokasi bagi beberapa penelitian telah banyak dibuktikan sebagai faktor yang mempengaruhi kesejahteraan pedagang, Dibutuhkan perencanaan, pelaksanaan, dan peninjauan rutin guna mengecek sejauh mana progres relokasi Pasar Pelita berjalan efektif dan efisien serta membuat nyaman di mata masyarakat Sukabumi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan pedagang terhadap relokasi Pasar Pelita Kota Sukabumi. mengetahui bagaimana konflik yang terjadi ketika Relokasi Pasar Pelita, mengetahui dampak relokasi pasar pelita bagi kesejahteraan pedagang.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori evolusi social bahwa dalam Dampak Relokasi Pasar tradisional bagi kesejahteraan pedagang disini adanya perubahan ekonomi yang merupakan proses berubahnya sistem dimasyarakat yang meliputi perubahan kehidupan perekonomian masyarakat tersebut. Hal tersebut meliputi perubahan mata pencaharian, perubahan penghasilan, bahkan sampai peningkatan taraf kehidupan yang lebih baik lagi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif dengan Metode Deskriptif, Metode Deskriptif ialah menggambarkan keadaan di lapangan terkait bahwa peneliti memiliki tujuan untuk memahami dan meneliti kemudian menggambarkan keadaan ditempat penelitian yang dampak relokasi pasar tradisional bagi pedagang yang bermaksud untuk membuat deskripsi secara sistematis, faktual, dan akurat menenai fakta-fakta serta hubungan antara fenomena yang akan diteliti

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada beberapa faktor yang melatarbelakangi relokasi yaitu dengan Perencanaan atau planning, Pengorganisasian, pelaksanaan atau Actuating. Adapun konflik relokasi pasar adanya Penolakan-penolakan tersebut mulai tampakkan saat pedagang melakukan demosntrasi di Balai Kota Sukabumi menuntut pelaksanaan kebijakan yang dilakukan tidak menguntungkan para pedagang. Dampak Relokasi Bagi Kesejahteraan pedagang Dampak sosial ekonomi dapat dilihat dari sisi positif dan negatif sehingga dapat lebih berimbang dalam memberikan penilaian.

Kata kunci: *Relokasi, Kesejahteraan, Pedagang.*